

05.03.2014 - 15:45 Uhr

Media Service: Rohstoffkonzern Louis Dreyfus expandiert in Luzern

Zürich (ots) -

Der drittgrösste Rohstoffhändler, Louis Dreyfuss, reorganisiert sich in der Schweiz. Im letzten Dezember verschob er eine bisher im Kanton Genf domizilierte Tochter nach Luzern und liess sie unter dem Namen Louis Dreyfus Commodities International neu eintragen. Bereits im Jahr zuvor siedelte der Handelskonzern drei weitere Firmen in Luzern an. "Alle vier Gesellschaften sind Holding- oder Finanzierungsgesellschaften", teilt der Konzern auf Anfrage der "Handelszeitung" mit. Die gegenwärtige Funktion des Büros in Luzern sei vor allem, einige Bereiche der Konzernfinanzen zu managen. Die Aktivitäten in Luzern hätten keine Auswirkungen auf die Geschäftstätigkeit des Handelssitzes in Genf. Zu den Folgen in steuerlicher Hinsicht äusserte sich der Konzern nicht. Louis Dreyfus ist vor allem im Handel mit Agrarrohstoffen tätig. Der niederländische Konzern unterhält sechs regionale Handelsbasen. Jene in Genf steuert das Geschäft für Europa und für die Schwarzmeer-Region.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie der unter Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100752410> abgerufen werden.